

Zehn Jahre Evertebratenforschung in Österreich
(exkl. Mikropaläontologie)

Seit der letzten Zusammenstellung der paläontologischen Arbeiten in Österreich von Univ. Prof. Dr. Othmar KÜHN sind bereits 20 Jahre vergangen. So ist es angebracht wieder einen Rückblick zu erstellen und über die Arbeiten mindestens der letzten 10 Jahre zu referieren. Diese Zusammenschau soll in Form einer Übersicht die bearbeiteten Tiergruppen in systematischer Einteilung geben und diesmal alle Zeiträume umfassen.

Bei dieser Betrachtung soll aber auf die in vielen geologischen Arbeiten angeführten Faunenlisten nicht näher eingegangen werden, denn dies würde zuweit führen bzw. würde dadurch die systematische Übersicht gestört werden.

In der Regel wurden nur jene Tiergruppen eingehender behandelt, für deren Bearbeitung österreichische oder auswärtige Spezialisten zur Verfügung standen.

Es ist aber interessant, daß im Laufe der letzten 10 Jahre Arbeiten über fast alle "wirbellosen Gruppen" erschienen sind, wobei Bearbeitungen von Cephalopoden, Mollusken und Crustaceen im Mittelpunkt des Interesses standen.